

桐生西ロータリークラブ会報



2024-2025年度 RIテーマ ステファニーA. アーチックRI会長
「THE MAGIC OF ROTARY ロータリーのマジック」



例会場・事務局 日本料理うおせん 桐生市広沢町1-2689
 例会日時 毎週金曜日 12:30~13:30

Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp TEL 0277-47-7061
 URL <http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi> FAX 0277-47-7062

会長 山同輝和 公共イメージ委員長 小林 聰 会報・ロータリーの友担当 新島健介
 幹事 早川勇一 公共イメージ委員 花房孝道、今泉攻一、栗原秀一(広報・CICO担当)

No. 2359

2025年7月18日発行

第2508例会 (2025.6.20) 報告

- | | |
|--------------------|-------------------------|
| 1. 点鐘 | 4. 退任挨拶 |
| 2. ロータリーソング（奉仕の理想） | 5. 点鐘 |
| 3. 会長報告 | 6. ロータリーソング（それでこそロータリー） |

山同年度 さよなら例会 伊香保温泉にて開催



会長退任挨拶

2024-2025年度

会長 山同 輝和君



退任にあたり一言ご挨拶させていただきたいたいと思います。

会員の皆様におかれましては1年間大変ありがとうございました。無事に、山形年度にバトンタッチすることが出来そうです。あと10日間、何事もないように静かに行きたいと思います。

思い返せば約2年前。理事の皆様のご指名から始まり、会の運営をどうするのかという事を度々下井田副会長、早川幹事と共に考え、色々練ってきましたが、例会が始まりますと、もう何をしていいのかわからず、パニック状態で何回もミスをおかして、皆様に大変ご迷惑をかけたと思います。本当にその説は申し訳ございませんでした。とにかく、これで終わりですので(笑)

皆様、本当にありがとうございました。大したご挨拶もできませんが、皆様のおかげで1年間無事に終了する事が出来ます。本当にありがとうございました。お疲れ様でした。

副会長退任挨拶

2024-2025年度

副会長 下井田秀一君



皆様大変お疲れ様でございました。そして、山同会長、早川幹事 本当に1年間ご苦労様でした。そういえば、副会長というのも退任の挨拶があるんですよね。ずっと忘れてまして、何をしゃべるか何も考えておりません。

副会長の1年間を考えてみると、何も考えてなかった気がします。会長・幹事が本当にきちんと一生懸命やらせてました。副会長というのは、会長が何かあって例会に出られないとか、会長としての仕事が出来ないとか、こういう時のピンチヒッターが一番の役目ですが、お陰様でそういう場面は一度もありませんでした。だからぼーっとしているうちに1年が終わり、皆様に御礼をする感謝の気持ちは持っておりますが、特に副会長として何か私はこれをやりましたという話はないんですね。

ただ、コロナがあって、それから事務局が変わって、その前の青山年度もご苦労されて、また山同年度もそれ

桐生西ロータリークラブ

を引きずった苦労というのが随分あったろうなと思います。これが一番大事な時期で、誰がいいとか悪いとかじゃなくて、スタンダードというものが希薄になってきているという時期なんです。

コロナ前・コロナ後は同じではありません！ロータリー活動だけではなく、商売においても経済活動においても、色々なものがコロナ前と後と違うという言い方をしますが、クラブ運営も違ってきてると思います。同じところに戻ってないだろうなと感じております。ただそれを必ず戻らなきゃいけないという決まりがあるわけでもないし、ちょうど新しい時代の変わり目の中で新しいスタンダードが段々出来つつあるかなと言う気がします。それは大変 前向きに見ればいいことで、あまり私が年寄りじみた事をあれこれ言うよりも、ニュースタンダードがきちんとさえしていればいいんだろうなと最近特に思っています。

私を含めロータリー経歴が長い方々が少なくなっています。時々「おやっ？」思うことはあるのですが、花房さんが「秀ちゃん、何とか言ってこいよ」「嫌だよ俺、言いたいことがあれば自分で言ってくれば」といつも言っていますが、言う必要がある時は言っているつもりです。でも申し上げる場面はほとんどなかったかなと思います。それだけしっかりおやりになっていたし、そしてまたコロナ前・コロナ後のニュースタンダードとして桐生西RCのスタンダードが少しづつ 固めながら来た1年だったのかなと思います。そういう意味でご苦労もあったと思いますが、会長・幹事を讃えて私の挨拶の代わりにしたいと思います。

まず山同会長に拍手！そして、早川幹事に拍手！
大変苦労様でした。これにてご挨拶に代えさせていただきます。

幹事退任挨拶

2024-2025年度

幹 事 早川勇一君



無事任期を終え、こうして退任の挨拶が出来る事に感謝申し上げます。

1年の間、至らなかった点も多かったと思いますし、皆様のご協力なしにはこの大役を全う出来たとは思いません。今、改めて 感謝を申し上げます。ありがとうございました。

山同年度が始まる1年前から、会長・副会長・私と三人四脚でやってきました。箸にも棒にもかからない、打っても響かない私を見かねた下井田副会長が指導をしてくれました。下井田副会長は、とても平等な方で私1人が悪いのに山同会長も一緒に良く怒られました。下井田副会長はロータリーの始まりから何のためにできたのかの意義をいつも語ってくれました。

よく言ってたことは、ロータリー活動は親睦を深め、育み、より良い友情を築く場所。幹事は会長のため、仲間のために決して一人では出来ないから自分から会員に積極的に寄り添い、気遣う行動を、言葉をかけ協力し合うこと、地区4RCの集まりに行っても決して臆すな。桐生西RCの代表で行くのだ、胸を張って行け。私は大変力強い言葉をいただいたと思います。勇気づけられました。下井田副会長が厳しく指導してくれたのは桐生西RCを誇りにしているからだと思います。

1年山同会長と苦楽を共にすると人柄がよくわかります。皆さんの中には、会長はお酒が苦手だと思っている

人が沢山いると思います。山同会長は、実はお酒が大好きでとても強く、お酒を飲んだとしても限られた時間限られた量しか嗜みません。これも会長のお店「赤城興産」が24時間365日 危険物を取り扱っていて 夜中のトラブルにも日々警戒しなければならないことなのです。山同会長は会社のため、従業員のため、家族のため、24時間365日働いています。そうやって日々忙しく過ごしている会長は、一緒にいると頼もしい自慢の存在です。趣味は飛行機の操縦。飛行機も所有しております。命を惜しまない方は是非ご一緒してみて下さい。そして奥さんのことの大好きです。愛妻家です。私は人間として会長は大好きです。今後も山同会長は私の生涯の会長です。

山同年度もあとわずかですが、そろそろ山形年度の足音が聞こえてきました。山形年度のご活躍を祈念いたしまして退任の挨拶と代えさせていただきます。

ありがとうございました。

